

Ministerio de Cultura dedica su Jornada por el Día Internacional de la Mujer a Josefina Méndez



Bailarina Josefina Méndez. Foto: Radio Rebelde.

La Habana, 7 mar (RHC) El Ministerio de Cultura de Cuba informó que la Jornada por el Día Internacional de la Mujer este año estará dedicada a Josefina Méndez, una de las cuatro joyas del ballet cubano, quien el próximo 8 de marzo arribaría a los 80 años de edad.

Considerada una de las más relevantes personalidades de la danza escénica nacional, Méndez inició sus estudios en la Escuela de Ballet de la Sociedad Pro Arte Musical de La Habana, bajo la guía del maestro Alberto Alonso y continuó en la Academia de Ballet Alicia Alonso en 1955.

Este homenaje, que ahora le tributa nuestro Ministerio de Cultura, entraña un reconocimiento a su triple condición de mujer, ciudadana y artista militante comprometida con la cultura y los destinos de su pueblo. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/249842-ministerio-de-cultura-dedica-su-jornada-por-el-dia-internacional-de-la-mujer-a-josefina-mendez>



Radio Habana Cuba